



Pese al fuerte viento de la jornada, decenas de beneficiarios llegaron a ser parte de la ceremonia.



Con emoción, las familias se iban turnando las palas para tapar con tierra la simbólica primera piedra.

Beneficiario de proyecto habitacional El Trébol E

## “Habíamos perdido la esperanza de que íbamos a tener esta alternativa”

» Autoridades y futuros vecinos dieron inicio a esta iniciativa que beneficiará a 166 familias en el sector poniente de Punta Arenas.

“Nosotros, como familia, llevamos alrededor de 10 años pasando entre varias agrupaciones (...) Perdimos la esperanza de que íbamos a tener esta alternativa. Hoy estamos súper contentos y vemos finalmente algo más concreto”. Bachman, acompañado por su esposa Camila Sánchez y sus hijos Gaspar y Agustina, valoró el diseño del conjunto: “La casa es muy bonita, el conjunto me parece que está en un sector que tiene mucho potencial”.



Diego Pérez Rivera logró acceder a la casa propia tras estar intentándolo desde 2020.

Así lo expresó ayer Ronald Bachman, beneficiario del proyecto El Trébol E, uno de los favorecidos del nuevo conjunto habitacional que comenzará a construirse, tras participar en la ceremonia de colocación de la primera piedra.

Para él y para las 166 familias que serán beneficiadas, esta ceremonia marcó el comienzo del fin de un largo camino de incertidumbre.

El acto fue encabezado por el gobernador regional, Jorge Flies y el seremi de Vivienda y Urbanismo, Marco Uribe.

Las viviendas se levantarán en el sector de calle Manuel

Aguilar, en el límite poniente de la ciudad.

### Detalles del proyecto

Este conjunto habitacional, que contará con viviendas de 53 m<sup>2</sup> distribuidas en dos pisos, calefacción central y áreas verdes, tendrá una inversión total de \$17.866 millones. El financiamiento proviene mayoritariamente del Fondo Solidario de Elección de Vivienda y el gobierno regional, complementado por el ahorro de las familias.

# \$17

mil 866 millones se invertirán en este nuevo conjunto habitacional y se espera que las viviendas estén listas para 2026.

El proyecto, que tomará aproximadamente dos años, se espera esté listo para el segundo semestre de 2026.

Jorge Flies destacó la inversión del Gore con vivienda, al destinar un 50% de su presupuesto a este ítem. También indicó las obras adicionales que implica preparar la zona para viviendas. “Hay que habilitar alcantarillado, agua, luz (...)”, añadió el gobernador.

Por su parte, el seremi Uribe subrayó el compromiso con los plazos del proyecto: “Vamos a dejar todo en ejecución, acompañando cada etapa para cum-



Ronald Bachmann, Camila Sánchez y sus hijos Agustina y Gaspar serán los nuevos dueños de un hogar en El Trébol E.



El gobernador Flies y el seremi Uribe encabezaron la ceremonia.

plir con las expectativas de las familias”.

### Los beneficiarios

Otro beneficiario, Diego Pérez Rivera, vivió un proceso igualmente significativo. “Gracias a Dios saqué el beneficio para tener acá mi casa (...) Esto es un orgullo, más que nada, no tengo palabras porque es algo maravilloso, algo muy bonito”, dijo visiblemente emocionado mientras sus padres lo acompañaban a la ceremonia.

Ambos beneficiarios reflejaron el impacto que esta solución habitacional tiene en sus vidas y destacaron el trabajo colectivo que implica la entrega de las viviendas.

### Más allá de la meta regional

La región de Magallanes ya superó la meta establecida por el Plan de Emergencia Habitacional. Sin embargo, las autoridades se han autoimpuesto alcanzar más de 3.500 viviendas antes del término del actual gobierno en 2026. **LPA**